



SEKOLAH

Berprestasi, Dewi Soraya Guru Inspiratif Terbaik 2022 Rayakan HGN di Jakarta Bersama Menteri Pendidikan

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.WARTASEKOLAH.COM](https://www.mamujutengah.wartasekolah.com)

Nov 27, 2022 - 16:11



Dewi Soraya saat menerima Penghargaan dari Plt Direktur Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan Nunuk Suryani di Jakarta

Mamuju Tengah - Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi melalui Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan dalam rangka memperingati Hari Guru Nasional (HGN) ke-29 pada tahun 2022 diselenggarakan kegiatan Apresiasi Pendidik dan tenaga Kependidikan inspiratif bertempat di Novotel Mangga Dua Jakarta Utara mulai tanggal 20- 28 November 2022.

Sesuai Surat Keputusan yang ditandatangani oleh Plt. Direktur Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan Nunuk Suryani pada tanggal 25 November 2022 di Jakarta menetapkan Dewi Soraya S.Pd sebagai Guru Inspiratif terbaik ke-4 dari UPTD SD Inpres Tangkau Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat.

Saat dikonfirmasi lewat WhatsApp Dewi Soraya mengatakan Sungguh tak menyangka bisa menjadi 20 Finalis Apresiasi Guru sekolah Dasar Inspiratif Tahun 2022 Se-Indonesia kategori Guru SD dari 4000 peserta serta menjadi bagian dari 10 peserta terbaik.

“Luar biasa bisa mendapatkan pengalaman berkolaborasi bersama guru-guru hebat yang menginspirasi teman-teman untuk serentak wujudkan merdeka belajar, “Ucapnya.

Lanjut ia menambahkan Nahkoda hebat tidak lahir dari air laut yang tenang. Begitupun kita, guru hebat tidak lahir dari murid-murid yang cerdas, melainkan murid-murid yang nakal, yang ribut di kelas. Semakin kita sabar menuntun mereka, semakin terasah kemampuan kita dalam mencerdaskan anak bangsa menuju generasi platinum yang kokoh dan tahan dari segala ancaman disekitar.

“Kegiatan ini dilaksanakan selama 8 hari, rangkaianannya dimulai dari tahap presentasi dan wawancara lanjut mengikuti upacara HGN di kantor kemendikbud RI, serta mengikuti acara puncak HGN bersama Menteri Pendidikan, Kebudayaan Riset dan Teknologi Nadim Makarim di Jiexpo Conventi Jakarta, “Tutur Ibu guru tersebut.